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Ata da Quarta Sessão Ordinária, do segundo ano da Décima Quinta Legislatura 

da Câmara Municipal de Jaguariúna, realizada aos cinco de março de dois mil e 

quatorze, às dezenove horas e trinta minutos, na Sala das Sessões “Vereador 

Reynaldo Chiavegato”, da Câmara Municipal, localizada no Edifício Municipal 

Dr. Sebastião Paes de Almeida, desta cidade. Presidente Sr. Alfredo Chiavegato 

Neto. Vice-Presidente Sr. Adilson José Abrucez. Secretários Srs. Rita de Cássia 

Siste Bergamasco e Ângelo Roberto Torres. Primeiramente, foi feita a Leitura 

de Texto Bíblico, conforme Resolução n.º 80, de 21 de fevereiro de 1997, sendo 

que o Sr. Presidente convidou o Vereador Luiz Carlos de Campos para proferir 

o seguinte texto:Segunda Carta aos Coríntios– 5,20-6,2: “Somos embaixadores 

de Cristo, e é Deus mesmo que exorta através de nós. Em nome de Cristo, nós 

vos suplicamos: deixai-vos reconciliar com Deus. Aquele que não cometeu 

nenhum pecado, Deus o fez pecado por nós, para que nele nós nos tornemos 

justiça de Deus. Como colaboradores de Cristo, nós vos exortamos a não 

receberdes em vão a graça de Deus, pois ele diz: 'No momento favorável, eu te 

ouvi e no dia da salvação, eu te socorri'. É agora o momento favorável, é agora 

o dia da salvação.” A seguir, o Sr. Presidente determinou a feitura da chamada, 

onde foi anotada a presença dos seguintes Srs. Vereadores: Adilson José 

Abrucez, Alexandre da Silva Santos, Alfredo Chiavegato Neto, Ângelo Roberto 

Torres, David Hilário Neto, Fábio Augusto Pina, Gerson Antonio, Luiz Carlos 

de Campos, Luiz Gustavo Gothardo, Rita de Cássia Siste Bergamasco, Rodrigo 

da Silva Blanco, e William de Souza Silva. Até o momento da chamada o Sr. 

Romilson Nascimento Silva estava ausente à Sessão. Constatando número 

regimental, o Sr. Presidente, proferindo as seguintes palavras: “Sob a proteção 

de Deus iniciamos os nossos trabalhos”, declarou aberta a Sessão,  dando início 

ao Expediente: primeiramente, o Sr. Presidente colocou em votação a Ata da 

Sessão Ordinária anterior, a qual foi aprovada por unanimidade de votos pelo 

Plenário e assinada pela Mesa. (O Sr. Romilson Nascimento Silva ainda não 

estava presente). A seguir, o Sr. Presidente determinou a leitura da Matéria 

Constante do Expediente: pela ordem, o Sr. David Hilário Neto pediu a palavra 

apresentando requerimento verbal, baseado no Art. 213, II do Regimento 

Interno solicitando que fosse dispensada a leitura da matéria oriunda do 

Executivo Municipal, dos requerimentos, e das Indicações dos Senhores 

Vereadores, e das correspondências de diversos, lendo-se apenas as ementas, 

como constavam na pauta; em discussão e votação, foi o mesmo aprovado por 

nove votos favoráveis, sendo dois contrários dos Srs. Ângelo Roberto Torres e 

Gerson Antonio.  A seguir, do Senhor Prefeito foram lidas as ementas dos 

seguintes ofícios: 1. Ofício DER nº 018/2014, encaminhando a Casa Projeto de 
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Lei que dispõe sobre a organização dos serviços de transporte público coletivo 

de passageiros no Município de Jaguariúna, e dá outras providências; 2. Ofício 

DER nº 020/2014, encaminhando a Casa Projeto de Lei que autoriza o 

Executivo a celebrar convênio com o Instituto Educacional Jaguary – IEJ 

(Faculdade de Jaguariúna – FAJ), objetivando viabilizar o desenvolvimento de 

ações na área de saúde para assistência domiciliar – programa/projeto “melhor 

em casa”; 3. Ofício DER nº 021/2014, encaminhando a Casa Projeto de Lei que 

dá nova redação ao § 3º, do art. 2º, da Lei Municipal nº 1.992/2010, que dispõe 

sobre a reformulação do Conselho Municipal de Alimentação Escolar – CMAE 

de Jaguariúna, e dá outras providências; 4. Ofício DER nº 022/2014, 

encaminhando a Casa Projeto de Lei que autoriza o Município de Jaguariúna a 

firmar termo de dissolução do Consórcio Intermunicipal JAPHEC, revoga a Lei 

Municipal nº 1.286/2000, e dá outras providências; depois de lidos, foram os 

projetos encaminhados para as Comissões Permanentes para parecer; 5. Ofício 

SEGOV nº 046/2014, acusando o recebimento do Requerimento nº 001/2014, 

dos Srs. Ângelo Roberto Torres e Luiz Carlos de Campos solicitando 

informações sobre o atendimento da Indicação nº 506/2013, que solicita a 

construção de uma lombada na rua Rovaron, próximo ao número 91, no bairro 

João Aldo Nassif; 6. Ofício SEGOV nº 047/2014, acusando o recebimento do 

Requerimento nº 003/2014 dos Sr. Adilson José Abrucez e Luiz Carlos de 

Campos solicitando informações que especifica sobre a Lei nº 1.541/2004, que 

proíbe o uso de cerol ou qualquer material cortante em linhas ou fios usados 

para empinar pipas no Município de Jaguariúna; 7. Ofício SEGOV nº 048/2014, 

acusando o recebimento do Requerimento nº 004/2014 dos Srs. Rodrigo da 

Silva Blanco-Magrão, Gerson Antonio – Gerson do Gás e Luiz Carlos de 

Campos - Bozó solicitando informar quando será realizado o recuo de um 

metro no canteiro do Parque Linear, localizado no Balão existente entre a Vila 

S. José e o Jardim Boa Vista, sentido Vila 12 de Setembro; 8. Ofício SEGOV nº 

049/2014, acusando o recebimento do Requerimento nº 005/2014 do Sr. Luiz 

Carlos de Campos solicitando informações se o adicional de 30% a ser pago 

aos Vigilantes Patrimoniais em conformidade com a Portaria nº 1.885/2013 do 

Ministério do Trabalho e Emprego, é devido aos servidores públicos do 

município que exercem atividades de segurança patrimonial, e se afirmativo 

quando começará a ser pago a tais servidores; 9. Ofício SEGOV nº 050/2014, 

acusando o recebimento do Requerimento nº 007/2014 do Sr. Gerson Antonio 

solicitando informações se há alguma previsão de reajuste nos valores das 

bolsas pagas aos Estagiários que atuam na Prefeitura; 10. Ofício SEGOV nº 

051/2014, acusando o recebimento do Requerimento nº 008/2014 da Sra. Rita 
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de Cássia Siste Bergamasco solicitando informações se será aplicada a Lei 

Federal 12.740/12 e adequada no quadro dos funcionários públicos municipais 

que optarem em permanecer no regime CLT na função de vigilante patrimonial; 

11. Ofício SEGOV nº 052/2014, acusando o recebimento do Requerimento nº 

009/2014 da Sra. Rita de Cássia Siste Bergamasco solicitando informações se 

existe a intenção dos vigilantes patrimoniais que estão no Regime Estatutário 

terem o mesmo direito especificado na Lei Federal 12.740/12; 12. Ofício 

SEGOV nº 053/2014, acusando o recebimento do Requerimento nº 011/2014 

do Sr. William de Souza Silva solicitando informações de qual a data definitiva 

para entrega das casas populares do empreendimento Jaguariúna I, entre outra 

questão; 13. Ofício SEGOV nº 054/2014, acusando o recebimento das 

Indicações nºs.: 001 e 002/2014 do Sr. Ângelo Roberto Torres; 003/2014 dos 

Srs. Gerson Antonio, Rodrigo da Silva Blanco e Ângelo Roberto Torres; 

004/2014 dos Srs. Gerson Antonio e Alexandre da Silva Santos; 005, 007, 008, 

013, 014 e 015/2014 do Sr. Gerson Antonio; 006/2014 dos Srs. Gerson Antonio 

e Rodrigo da Silva Blanco; 009/2014 do Sr. Luiz Gustavo Gothardo; 010, 011 e 

012/2014 do Sr. Adilson José Abrucez; 016/2014 do Sr. Luiz Carlos de 

Campos; 017/2014 do Sr. Alfredo Chiavegato Neto; 018/2014 do Sr. Fábio 

Augusto Pina; 019, 027 e 028/2014 da Sra. Rita de Cássia Siste Bergamasco; 

020/2014 do Sr. David Hilário Neto; 021, 022, 023, 024, 025 e 026/2014 do Sr. 

William de Souza Silva; 14. Ofício SEGOV nº 079/2014, acusando o 

recebimento do Requerimento nº 015/2014 do Sr. Luiz Carlos de Campos 

solicitando informações sobre a previsão para a realização das obras da infra-

estrutura na Estrada Judite dos Santos Pinto (antiga Estrada do Japonês), no 

sentido do seu asfaltamento; 15. Ofício SEGOV nº 080/2014, acusando o 

recebimento do Requerimento nº 018/2014 do Sr. Fábio Augusto Pina 

solicitando informar quando será feita a sinalização de solo nas ruas do Jardim 

Sylvio Rinaldi I e II, em especial na Praça Lídia Pompeu Paizam; 16. Ofício 

SEGOV nº 081/2014, acusando o recebimento do Requerimento nº 019/2014 

do Sr. Luiz Carlos de Campos solicitando informações do motivo que ainda não 

foi colocado o bebedouro de água gelada no Parque José Theodoro de Lima, 

localizado no Bairro Cruzeiro do Sul, para utilização dos frequentadores 

daquela área de lazer; 17. Ofício SEGOV nº 082/2014, acusando o recebimento 

do Requerimento nº 020/2014 do Sr. Adilson José Abrucez solicitando se existe 

projeto para o alargamento e asfaltamento da Rua Judite dos Santos Pinto, e 

previsão para tal; 18. Ofício SEGOV nº 083/2014, acusando o recebimento do 

Requerimento nº 021/2014 do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando 

informar qual a previsão de entrega dos uniformes escolares das crianças da 
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rede municipal; 19. Ofício SEGOV nº 084/2014, acusando o recebimento das 

Indicações nºs: 029 e 038/2014 do Sr. Fábio Augusto Pina; 030, 031, 032, 033, 

034 e 043/2014 do Sr. Rodrigo da Silva Blanco; 035, 036 e 037/2014 do Sr. 

Gerson Antonio; 039, 040, 041 e 042/2014 do Sr. William de Souza Silva; 20. 

Ofício SEGOV nº 086/2014, acusando o recebimento da Moção nº 004/2014 

dos Srs. Adilson José Abrucez e Luiz Carlos de Campos e Outros de apelo para 

que o Sr. Prefeito Municipal substitua os projetos que majoram o salário mensal 

do Servidor Público Municipal, por outro com percentual maior proposto, não 

menor que 8,75% que foi o menor reajuste de impostos que esta Casa aprovou 

para vigorar a partir de 2014; 21. Ofício SEGOV nº 087/2014, acusando o 

recebimento do Requerimento nº 022/2014 do Sr. Luiz Carlos de Campos 

solicitando informações sobre quando será executada a instalação da 

iluminação pública da rua Osvaldo Vicentini, localizada entre a Avenida 

Alexandre Marion, no bairro São José e o bairro Sylvio Rinaldi; 22. Ofício 

SEGOV nº 088/2014, acusando o recebimento do Requerimento nº 023/2014 

do Sr. Gerson Antonio solicitando informações de quando terminará a 

instalação da iluminação pública na Estrada da Fazenda Santa Francisca do 

Camanducaia; 23. Ofício SEGOV nº 089/2014, acusando o recebimento do 

Requerimento nº 025/2014 do Sr. Adilson José Abrucez solicitando 

informações que especifica, relativas ao Condomínio Vila Roseira I, situado à 

rua Videira – cadastro 0400060436 – bairro Roseira de Baixo; 24. Ofício 

SEGOV nº 090/2014, acusando o recebimento do Requerimento nº 026/2014 

do Sr. Adilson José Abrucez solicitando informações que especifica relativas à 

aplicação de multas pela Secretaria de Defesa Social; 25. Ofício SEGOV nº 

092/2014, acusando o recebimento do Requerimento nº 028/2014 do Sr. 

Alexandre da Silva Santos solicitando se existe algum projeto para o tratamento 

e revitalização do lago localizado no Parque Luis Barbosa; 26. Ofício SEGOV 

nº 093/2014, acusando o recebimento do Requerimento nº 029/2014 do Sr. 

Alexandre da Silva Santos solicitando informações sobre as atitudes que estão 

sendo tomadas para minimizar a falta de água no Município, e se existe algum 

reservatório de água provisório para suprir a necessidade da população; 27. 

Ofício SEGOV nº 094/2014, acusando o recebimento do Requerimento nº 

030/2014 do Sr. Gerson Antonio solicitando o motivo do Portal da 

Transparência do site da Prefeitura estar inoperante há mais de 15 dias, e 

quando voltará a funcionar; 28. Ofício SEGOV nº 095/2014, acusando o 

recebimento das Indicações nºs: 044 e 045/2014 do Sr. Ângelo Roberto Torres; 

046/2014 do Sr. Gerson Antonio; 047 e 048/2014 do Sr. Rodrigo da Silva 

Blanco; 049/2014 dos Srs. William de Souza Silva e Gerson Antonio; 050/2014 
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do Sr. William de Souza Silva; 29. Ofício SEGOV nº 096/2014, acusando o 

recebimento da Moção nº 005/2014 do Sr. Alfredo Chiavegato Neto e Outros 

de apelo ao Governador do Estado de São Paulo – Dr. Geraldo Alckmin, para 

que a licitação de pátios e guinchos através do DETRAN, no projeto PPP do 

Pátio Veicular Integral, seja por municípios para melhor atender ao Munícipe, 

tanto em relação a preços quanto em distância e custos para a liberação de seu 

veículo apreendido. A seguir, dos Senhores Vereadores foram lidas as ementas 

das seguintes proposituras: Requerimentos: 1. Do Sr. Gerson Antonio – Gerson 

do Gás solicitando ao Executivo Municipal informar quais os serviços que a 

empresa COELHO’S COMÉRCIO DE ALIMENTOS E EVENTOS LTDA – 

EPP irá prestar à Prefeitura durante as festividades do Carnaval 2014; 2. Do Sr. 

Ângelo Roberto Torres – Neguita Torres solicitando ao Executivo Municipal 

informações sobre ampliação da Rodoviária local, entre outras questões; 3. Do 

Sr. Ângelo Roberto Torres – Neguita Torres solicitando ao Executivo 

Municipal informações sobre projeto de construção do novo Terminal 

Rodoviário em nossa Cidade, na SP-340, área já vistoriada pelo Órgão do 

Governo; 4. Do Sr. Ângelo Roberto Torres – Neguita Torres solicitando ao 

Executivo Municipal informar se há algum projeto ou estudo para o tratamento 

de Esgoto do bairro Terras da Capela de Santo Antonio, caso afirmativo, 

quando será implantado; 5. Do Sr. Ângelo Roberto Torres – Neguita Torres 

solicitando ao Executivo Municipal informar quando será normalizado o 

atendimento para a entrega de medicamentos nos Postos de Saúde de nosso 

Município;  6. Do Sr. Adilson José Abrucez solicitando ao Executivo 

Municipal informar se existem condições legais e interesse da Administração 

em alongar a faixa de redução de duas pistas para uma, junto aos balões da 

Avenida Luciano Vlademir Poltronieri, (conhecida como Avenida do Bonetto) 

e Avenida Jaguari (conhecida como Marginal), bem como adensar a colocação 

dos tachões; 7. Do Sr. Adilson José Abrucez solicitando ao Executivo 

Municipal informar se a aprovação do loteamento Reserva da Barra e o balão 

de acesso ao loteamento Lago da Barra obedeceu às diretrizes viárias da Lei de 

Diretrizes nº 204/2012, Anexo IV, onde prevê a implantação de uma via arterial 

junto à Rodovia Airton Senna, lado direito no sentido à Santo Antonio de 

Posse; 8. Do William de Souza Silva - Zidane solicitando ao Executivo 

Municipal informar porque até o momento as benfeitorias referentes ao campo 

de areia do bairro Florianópolis, solicitadas na Indicação nº 064/2013 não 

foram providenciadas.  Indicações: 1. Do Sr. Rodrigo da Silva Blanco - Magrão 

solicitando ao Executivo Municipal tapar buracos existentes na estrada do 

bairro Tanquinho, que dá acesso à Empresa Sneloog, ao Rancho Oasis, 
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passando em frente da Igreja Santa Cruz (em frente ao Haras Patente); 2. Do Sr. 

Rodrigo da Silva Blanco - Magrão solicitando ao Executivo Municipal 

instalação de ventiladores nas salas da recepção e de internação da Unidade 

Pronto Atendimento UPA; 3. Do Sr. Gerson Antonio – Gerson do Gás 

solicitando ao Executivo Municipal operação para revitalizar e tapar buracos no 

asfalto do Bairro Roseira de Cima em especial nas ruas: Fernandes (em frente 

ao bar do Gaúcho) e Limoeiro (altura do número 97); 4. Do Sr. Ângelo Roberto 

Torres – Neguita Torres, solicitando ao Executivo Municipal benfeitorias que 

especifica na E.M. Prefeito Franciso Xavier Santiago, localizada no bairro de 

Guedes; 5. Do Sr. Fábio Augusto Pina solicitando ao Executivo Municipal 

asfaltar o trecho da rua Tomaz Jasso, entre a loja de Material de Construção 

“Bonetto” até a “Agrogeral”, principalmente em frente da Igreja Evangélica 

PIB; 6. Do Sr. Ângelo Roberto Torres – Neguita Torres solicitando ao 

Executivo Municipal operação tapa buracos e a construção de uma lombada na 

rua Milton Fortunato Guglielminett, no bairro Colina do Castelo; 7. Do Sr. 

Adilson José Abrucez solicitando ao Executivo Municipal instalação de 

aparelhos de ginástica no espaço existente na rua Botelho esquina com rua 

Lima – Condomínio Ana Helena; 8. Do Sr. William de Souza Silva - Zidane 

solicitando ao Executivo Municipal dedetização e manutenção dos bueiros no 

bairro Jardim Europa, próximo à Praça Antonio Cantizano; 9. Do Sr. William 

de Souza Silva - Zidane solicitando ao Executivo Municipal cobertura na 

quadra poliesportiva do Parque José Pires Junior, no bairro Florianópolis; 10. 

Do Sr. William de Souza Silva - Zidane solicitando ao Executivo Municipal 

conserto dos bebedouros na EM “Joaquim Pires Sobrinho II”, no bairro João 

Aldo Nassif; 11. Do Sr. William de Souza Silva – Zidane solicitando ao 

Executivo Municipal substituição das lâmpadas queimadas nos postes de 

iluminação Pública da rua Júlia Calhau Rodrigues, próximo ao número 720 no 

bairro Nova Jaguariúna. A seguir, foram lidas as ementas das seguintes 

correspondências de Diversos: 1. Comunicado nº 005032/MS/SE/FNS do 

Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao Município no valor de 

R$ 12.915,00; 2. Comunicado nº 005753/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de 

Saúde sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 12.915,00; 3. 

Ofício CGCRRM Nº 287/14 do Conselheiro do Tribunal de Contas do Estado 

de São Paulo, dando resposta ao Requerimento nº 261/2013 do Sr. Alexandre 

da Silva Santos - Xanddy solicitando ao Presidente do Tribunal de Contas do 

Estado de São Paulo – UR3 Campinas informações sobre qual o valor total da 

indisponibilidade financeira da Prefeitura do Município de Jaguariúna no ano 

de 2012; 4. Carta das “Estâncias Metrópolis Turismo e Viação Ltda.”, dando 
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resposta ao Requerimento nº 010/2014 da Sra. Rita de Cássia Siste 

Bergamasco, solicitando informações se houve, realmente, alteração no horário 

de meia em meia hora para uma hora dos ônibus da linha do bairro Dr. João 

Aldo Nassif. Neste momento, o Sr. Presidente registrou a presença do Vereador 

Romilson Nascimento Silva. A seguir, o Sr. Presidente colocou em votação as 

Proposituras abaixo, comunicando que se houvesse desejo de discussão, 

deveriam  proceder de acordo com o Art. 154, alínea única, do Regimento 

Interno, alterado pelas Resoluções nºs 63 e 91: 1. Requerimento do Sr. Gerson 

Antonio – Gerson do Gás solicitando ao Executivo Municipal informar quais os 

serviços que a empresa COELHO’S COMÉRCIO DE ALIMENTOS E 

EVENTOS LTDA – EPP irá prestar à Prefeitura durante as festividades do 

Carnaval 2014, em votação foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 2. 

Requerimento do Sr. Ângelo Roberto Torres – Neguita Torres solicitando ao 

Executivo Municipal informações sobre ampliação da Rodoviária local, entre 

outras questões, em votação foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 

3. Requerimento do Sr. Ângelo Roberto Torres – Neguita Torres solicitando ao 

Executivo Municipal informações sobre projeto de construção do novo 

Terminal Rodoviário em nossa Cidade, na SP-340, área já vistoriada pelo 

Órgão do Governo, em votação foi o mesmo aprovado por unanimidade de 

votos; 4. Requerimento do Sr. Ângelo Roberto Torres – Neguita Torres 

solicitando ao Executivo Municipal informar se há algum projeto ou estudo 

para o tratamento de Esgoto do bairro Terras da Capela de Santo Antonio, caso 

afirmativo, quando será implantado, em votação foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos; 5. Requerimento do Sr. Ângelo Roberto Torres – 

Neguita Torres solicitando ao Executivo Municipal informar quando será 

normalizado o atendimento para a entrega de medicamentos nos Postos de 

Saúde de nosso Município, em votação foi o mesmo aprovado por unanimidade 

de votos; 6. Requerimento do Sr. Adilson José Abrucez solicitando ao 

Executivo Municipal informar se existem condições legais e interesse da 

Administração em alongar a faixa de redução de duas pistas para uma, junto aos 

balões da Avenida Luciano Vlademir Poltronieri, (conhecida como Avenida do 

Bonetto) e Avenida Jaguari (conhecida como Marginal), bem como adensar a 

colocação dos tachões, em votação foi o mesmo aprovado por unanimidade de 

votos; 7. Requerimento do Sr. Adilson José Abrucez solicitando ao Executivo 

Municipal informar se a aprovação do loteamento Reserva da Barra e o balão 

de acesso ao loteamento Lago da Barra obedeceu às diretrizes viárias da Lei de 

Diretrizes nº 204/2012, Anexo IV, onde prevê a implantação de uma via arterial 

junto à Rodovia Airton Senna, lado direito no sentido à Santo Antonio de 
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Posse, em votação foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 8. 

Requerimento do William de Souza Silva - Zidane solicitando ao Executivo 

Municipal informar porque até o momento as benfeitorias referentes ao campo 

de areia do bairro Florianópolis, solicitadas na Indicação nº 064/2013 não 

foram providenciadas, em votação foi o mesmo aprovado por unanimidade de 

votos. A seguir, o Sr. Presidente deixou livre a palavra aos senhores 

Vereadores, que quisessem fazer uso por dez minutos, seguindo ordem de 

inscrição em livro, versando sobre Temas Livres: pela ordem, tomariam a 

palavra os Srs. Gerson Antonio, Luiz Carlos de Campos, Luiz Gustavo 

Gothardo, Rita de Cássia Siste Bergamasco, Rodrigo da Silva Blanco, 

Romilson Nascimento Silva e William de Souza Silva, que a passaram, tomou a 

palavra o Sr. Adilson José Abrucez que cumprimentou a todos, agradecendo a 

presença do pessoal que vinha sempre acompanhando os trabalhos da Câmara, 

aos nobres Vereadores que aprovaram o seu projeto e outros projetos que eram 

importantes; disse ter ido até a tribuna para falar sobre o dois requerimentos 

que ele fez, um era a questão do alongamento da faixa de redução, quando 

chegava-se perto dos balões, e que aquela avenida que vinha, a avenida do Bon 

Netto, quem vinha do bairro para a cidade, ali não tinha dez metros de faixa de 

redução, e que os veículos vinham em paralelo, aí de repente já tinha que 

fechar, e como os tachões eram alongados, longe um do outro, eles acabavam 

entrando no balão em fila dupla e criando problema e risco; disse que era uma 

solução simples, e tinha que ter as questões técnicas, mas acreditava lá uns 

quarenta metros, uns cinquenta metros, e também aquelas indicações de setas 

de redução de faixa, como tinha na entrada, quando se vinha de Pedreira, e que 

isso era uma coisa que era simples para o Município, era uma questão que não 

tinha custo, quase, e que precisava ser pensada; disse que outra questão era a 

questão da Marginal junto à Airton Senna, estrada que ia para Santo Antonio de 

Posse, e que estava previsto uma via arterial do lado direito de quem ia para 

Santo Antonio de Posse, e que agora já começaram a implantar os loteamentos 

e que não tinham uma visão correta se foi deixada essa via arterial e se os 

balões que estavam fazendo lá para acesso, também foi, e que essa informação, 

e se possível o mapa mostrando isso, porque hoje, tudo bem, mas dali alguns 

anos ali iria ter muito loteamento e iria fazer muita falta isso daí, e aquela 

diretriz já era de dois mil e quatro, e foi reafirmada em dois mil e doze, e que 

ninguém poderia alegar ignorância disso; agradeceu. A seguir, tomariam a 

palavra os Srs. Alexandre da Silva Santos, Ângelo Roberto Torres, David 

Hilário Neto, Fábio Augusto Pina e Alfredo Chiavegato Neto, que a passaram. 

Terminado o Expediente, o Sr. Presidente suspendeu a sessão por 15 (quinze) 
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minutos, conforme determinava o Art. 149, Parágrafo Único, do Regimento 

Interno. Terminado o prazo concedido, o Sr. Presidente reabriu a Sessão 

determinando a feitura da chamada, onde foi anotada a presença dos seguintes 

Srs. Vereadores: Adilson José Abrucez, Alexandre da Silva Santos, Alfredo 

Chiavegato Neto, Ângelo Roberto Torres, David Hilário Neto, Fábio Augusto 

Pina, Gerson Antonio, Luiz Carlos de Campos, Luiz Gustavo Gothardo, Rita de 

Cássia Siste Bergamasco, Rodrigo da Silva Blanco, Romilson Nascimento 

Silva e William de Souza Silva. Constatado número regimental, o Sr. 

Presidente daria início à Ordem do Dia, mas não havendo matéria deu início à 

Explicação Pessoal dos Senhores Vereadores, mas não havendo inscritos, 

encerrou a Sessão, convocando a próxima Sessão Ordinária para o dia onze de 

março de dois mil e quatorze, terça-feira, com início determinado para às 

dezenove horas. Nada mais havendo a tratar, lavrei a presente ata que lida e 

achada conforme, vai devidamente assinada. 
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